

LES NEWS

## Voici 12 chefs d'exception à redécouvrir

Voici 12 adresses, les nouveaux chefs des Grandes Tables de Suisse sélectionnés par le président Guy Ravet.

13 mai 2024 - 19:00

Texte: Urs Heller

**LA MAGIE EST DE RETOUR.** Les Grandes Tables de Suisse? On l'a peut-être oublié aujourd'hui, mais c'était autrefois le «Saint Graal» des chefs helvétiques. On y trouvait des stars mondiales comme Frédy Girardet, et des cuisiniers qui faisaient l'actualité gastronomique, comme Roland Pierroz ou André Jaeger, qui dirigeaient l'association d'une main ferme, mais efficace. Et puis, au fil du temps, tout cela s'est délité. Heureusement, aujourd'hui, sous la houlette de Guy Ravet, la magie est de retour. Grâce à ses efforts, faire partie de ce club est de nouveau important pour les chefs. «Nous avons effectivement beaucoup de demandes», se réjouit Guy Ravet (grande photo ci-dessus), qui donne d'ailleurs de sa personne en voyageant dans tout le pays, pour aller rencontrer et convaincre les meilleurs. Avec, comme promesse, un vent nouveau, la fin des hiérarchies et une entente cordiale entre collègues. C'est que la nouvelle génération ne reste plus dans son coin, elle bouge, elle échange, elle s'aide mutuellement. C'est d'ailleurs devenu un des atouts de l'association: elle permet aux chefs de se rencontrer, dans une ambiance décontractée, loin des soucis, et de faire connaissance avec de nouvelles têtes. Comme celles qui ont été présentées par Guy Ravet lors de l'assemblée annuelle qui s'est tenue au Bürgenstock Resort, pendant laquelle 12 nouveaux chefs cuisiniers ont été admis dans l'association.



Paolo Casanova, Chesa Stüva Colani, Madulain GR.